

Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 11.04.2024  
**Mitteilung zum City-Logistik-Depot Nahariyastraße**  
**hier: Verlängerung des Betriebs**

Das Logistik-Hub an der Nahariyastraße ist ein Pilotprojekt zur stadtverträglichen Zustellung von Lieferungen per Lastenrad in der Innenstadt. Der Betrieb war zunächst an dem benannten Standort für 12 Monate vorgesehen (04/2023 bis 03/2024). Aufgrund der geringen Vorerfahrungen zum Betrieb sowohl bei der Stadt als auch bei den Dienstleistern mussten in der Anlaufphase einige Korrekturen am Standort vorgenommen werden. Seit Herbst 2023 findet der Betrieb des Hubs zur Zufriedenheit der Beteiligten statt.

Um weitere Erfahrungen zum Betrieb sammeln zu können, wurde den Dienstleistern eine Verlängerung der Hub-Nutzung um weitere 12 Monate angeboten. Die Laufzeit des Betriebs des City-Logistik-Depots an der Nahariyastraße verlängert sich demnach bis zum 31.03.2025.

Der Betrieb des Logistik-Hubs wird im Austausch mit den Dienstleistern weiterhin beobachtet.

Gez.  
Lewald

---